

# Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Ciwaru untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Feb 21, 2025 - 11:26



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Ciwaru untuk Jaga Kamtibmas*

*Sukabumi – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Ciwaru, Polsek Ciemas, Brigadir Noldy*

Andrew Mamuaya, S.H., melaksanakan kegiatan *Door to Door System* (DDS) dan anjongsana ke warga Kampung Cimarunjung, Desa Ciwaru, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis (20/2/2025).

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat, sekaligus memberikan imbauan kamtibmas agar situasi tetap aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap tindak kriminal seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta peredaran narkoba yang dapat merusak generasi muda. Selain itu, ia juga mengimbau masyarakat untuk tidak terlibat dalam praktik judi online yang dapat berdampak negatif pada kehidupan pribadi dan sosial.

"Kami juga mengajak masyarakat agar selalu waspada terhadap potensi bencana alam, terutama di musim hujan dengan curah hujan tinggi. Selain itu, penting untuk menyaring informasi sebelum menyebarkannya guna mencegah penyebaran hoaks dan fitnah yang dapat menimbulkan keresahan," ujar AKP Deni Miharja.

Selain itu, warga juga diminta untuk selalu berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menghadapi permasalahan di lingkungan masing-masing. Hal ini untuk mencegah tindakan main hakim sendiri yang dapat memperkeruh situasi.

Masyarakat menyambut baik kunjungan dan imbauan yang diberikan. Mereka berharap kegiatan serupa terus dilakukan guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif.